

SCHIESSEN, SV WILLISAU-LAND Mit dem Amtsverbandsschiessen und dem Zopfschiessen sind die Mitglieder des Schützenvereins Willisau-Land in die neue Saison gestartet. Dabei überzeugten sie bereits mit guten Resultaten.

Am Amtsverbandsschiessen, das in diesem Jahr auf dem Schützenstand Hergiswil stattfand, brillierten die Schützen des SV Willisau-Land bereits zum Saisonauftakt. Die Willisauer entschieden das Schiessen mit einem Sektionsdurchschnitt von 95.784 Punkten für sich. Erwin Stalder überzeugte mit 98 Punkten und entschied die Einzelwertung für sich. Aber auch Willy Albisser, Hanspeter Muff und Rolf Hodel (alle 97 Punkte) schossen sehr gut. Bernhard Häfliger und Peter Odermatt erzielten beide 96 Punkte und lagen damit noch knapp über dem Sektionsschnitt. Emil Aregger, Oswald Wallimann, Roger Aregger, Markus Röllli und Othmar Schmid erzielten allesamt 94 Punkte.

Stalder und Fischer entscheiden Zopfschiessen für sich

Am legendären Zopfschiessen vom Samstag, 14. April, wurde wie jedes Jahr um den Zopf geschossen. Die drei Erstklassierten durften sich über den fein duftenden Zopf freuen. Im Feld A waren das Erwin Stalder (192 Punkte), Oswald Wallimann (192) und Ueli Hurschler (191) und im Feld D erzielten Remo Fischer (145), Martin Heller (141) und Pius Wigger (140) die besten



Sie erzielten am Zopfschiessen die besten Resultate (Feld A - hinten von links): Ueli Hurschler (3.), Erwin Stalder (1.) und Oswald Wallimann (2.). Vorne (Feld D): Pius Wigger (3.). Es fehlen Remo Fischer (1.) und Martin Heller (2.). Foto zvg

Resultate. Alle übrigen Schützinnen und Schützen erfreuten sich an einem Gutschein. Im Anschluss an das Absenden genossen die Vereinsmitglieder noch einige gemütliche Stunden in der Schützenstube. sod